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БРЕНДАН ПРАТТ 

В качестве помощника командира отделения младший сержант Пратт проявил образцовое 

руководство и удивительную преданность долгу. Его неуклонная забота о благополучии 

членов своего отряда и способность поддерживать высокий моральный дух в сложных 

условиях сыграли важную роль в успехе наших операций. 

Во время штурма деревни Таргу-Фрумос лидерство младшего сержанта Пратта сыграло 

решающую роль в приведении его отряда к победе. Благодаря своему стратегическому 

руководству и непоколебимой решимости он обеспечил эффективную координацию и 

сплоченность отряда, что в значительной степени способствовало успеху штурма. 

За выдающийся вклад в защиту Родины, образцовое поведение на поле боя и в знак 

признания исключительного лидерства, непоколебимой преданности и выдающейся 

доблести младший сержант Брендан Пратт награждается орденом Славы III степени. 

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
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ORDER OF GLORY III CLASS 

№39417 

 

TO BRENDAN PRATT 

 

As assistant squad leader, Junior Sergeant Pratt has displayed exemplary leadership and 

remarkable dedication to duty. His steadfast commitment to the welfare of his squad members 

and his ability to maintain high morale in challenging circumstances have been instrumental in 

the success of our operations. 

 

During the assault on the village of Targu Frumos, Junior Sergeant Pratt's leadership played a 

crucial role in guiding his squad to victory. Through his strategic guidance and unwavering 

determination, he ensured effective coordination and cohesion within the squad, contributing 

significantly to the success of the assault. 

 

For his outstanding contributions to the defense of the Motherland, his exemplary conduct on the 

battlefield, and in recognition of exceptional leadership, unwavering dedication, and outstanding 

valor, Junior Sergeant Brendan Pratt is honored with the Order of Glory III Class. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 
 


